



**PRESSE-INFO**

21. Juni 2017

## **NACHWUCHSTRAINERTEAM DER ADLER NEU AUFGESTELLT!**

**DIE VISION DER ADLER IST ES, DURCH EINE INTENSIVE UND BREITE NACHWUCHSARBEIT, MÖGLICHST VIELE KINDER UND JUGENDLICHE FÜR DEN EISHOCKEYSPORT ZU BEGEISTERN UND MIT DER KAMPFMANNSCHAFT ATTRAKTIVES EISHOCKEY IN DER ALPS HOCKEY LEAGUE (AHL) ZU BIETEN. KURZ- UND MITTELFRISTIGES ZIEL IST ES, SICH MIT EINHEIMISCHEN SPIELERN ALS TOP-VEREIN IN DER AHL ZU ETABLIEREN.**



Präsident Volker Zeh über sein Ziel mit dem neuen Trainerteam Theri Hornich, Carla Maurer und Paul Streschnak: „Die Nachwuchsförderung ist uns eine ganz besondere Herzensangelegenheit. Der Focus liegt auf der Suche und Förderung von einheimischen Jungadlern. Wir legen Wert darauf, die Kinder für den Hockey-Sport zu begeistern, optimal zu betreuen um im Zuge dessen in Zukunft einige vielversprechende Talente aus der Sportstadt Kitzbühel liefern zu können.“ [Bericht & Interviews](#)



FRAUENSCHUH

KAHLBACHER  
SAFETY ON THE ROAD

Kitzbühel



SPORTALM  
KITZBÜHEL



Tiroler Tageszeitung

